新年が明けてまだ気持ちが冬休み状態の人がほとんどだと思います。その中で、冬休み前の活気を取り戻すために、3学期では、学年委員を中心に3つのことを徹底していきたいと思います。

1つ目は、終業式でも言ったように2分前学習を全員が積極的にすることです。2学期では各学級で約80%という達成率でした。それを100%にするために、学年委員で企画して、各学級で競う2分前学習プロジェクトを行い、学級内で協力して、最終的には学年で成長していけるようにしたいです。

2つ目も同じく終業式で言った無言清掃の徹底です。みなさん、2学期の清掃を改めて振り返ってみて下さい。私の班では、おしゃべりに夢中で手が止まってしまったり、時間が余ってしまうことがありました。もちろん改善点だけでなく、良い点としてチャイムと同時に掃除を始めることができます。改めて振り返ってみると改善点が多く見つかるのではないでしょうか。学校全体の目標として無言清掃が立てられています。環境美化委員や各班の清掃リーダーを中心にして居心地のいい教室にしましょう。また、時間が余ったときは率先して掃除場所を見つけて時間いっぱい取り組みましょう。

3つ目は、行事の準備です。 2 学期には林間学校の代替行事として校外学習、また柏葉祭がありました。 3 学期には、 3 年生を送る会や卒業式、修学旅行の準備など、主に実行委員を中心とした行事が始まります。 さらに成長するために、実行委員だけではなく、全員が責任をもって行動し、ひとりひとりが意欲的に学べるような最高の行事をつくりあげましょう。

私が今話した3つのことは最低限の目標です。さらに成長するためには、ひとりひとりがより主体的に取り組まなければ達成できないと思います。2年生には、1人が行動するとそれにみんなが協力していく団結力がありますが、その代わり誰かが行動するのを待ってしまう人が多いです。最初の1人になるのは勇気がいりますが、その人自身が学年を引っ張っていくイメージで行動し、2年生最後を楽しみましょう。